



Moldavie, le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan, chef de la région métropolitaine de Kazakhstan, le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, chef de la région métropolitaine d'Asie centrale, le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Paul de Minsk et de Zaslavl, exarque de toute la Biélorussie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques du Patriarcat de Moscou.

Sont invités à participer aux séances estivales du Synode (mars-août) : le métropolite Dimitri de Tobolsk et de Tioumen, le métropolite Georges de Nijni-Novgorod et d'Arzamas, le métropolite Métrophane de Gorlovo et de Slaviansk, l'archevêque Gabriel de Montréal et du Canada, l'évêque Alexandre de Daugavpils et de Rēzekne.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49601/>